

FEVRIER ! Le soleil arrivera-t-il à dégeler le thermomètre? Pas sûr, mais nous espérons que le "KANNADIG" vous apporte un peu de chaleur sympathique en attendant le printemps!

FEVRIER : un mois sans grandes fêtes, le temps du Carême ne commençant qu'en début mars. Nous vivrons les quatre dimanches de ce mois avec les évangiles tirés du sermon sur la montagne.

Retenons :

1 FEVRIER: JOURNEE MONDIALE DES MOYENS DE COMMUNICATION SOCIALE.

Elle a été adoptée par toutes les Eglises chrétiennes, le premier dimanche de février. Cela pour montrer que nous disposons, maintenant, de multiples manières de transmettre l'Évangile de Jésus-Christ, autrement que par des prédications à l'église. La presse, le cinéma, la radio, la télévision nous permettent de réaliser des projets d'annonce de la Bonne Nouvelle en allant au-devant du monde d'aujourd'hui: pour le reconnaître, nous mêler à lui, le comprendre et nous faire comprendre.

Chaque dimanche, la télévision (actuellement ANTENNE 2) consacre la matinée à des émissions à thème religieux: Connaître l'Islam ... Emissions Israélites... Présence protestante... Emission catholique "Le Jour du Seigneur", avec transmission de la messe du dimanche.

Ainsi est assurée une voix de l'Évangile et une présence de l'Eglise à la télévision. De plus, les "MEDIAS" posent des questions de culture, d'humanisme... auxquelles les chrétiens ne sont pas indifférents, où ils participent à leur manière.

2 FEVRIER: LA PRESENTATION DU SEIGNEUR.

11 FEVRIER: NOTRE-DAME DE LOURDES.



Purification Présentation au temple Chandeleur



La purification de Marie rappelle une ancienne coutume juive. La chandeleur, elle, trouve ses racines dans une ancienne fête romaine: un cortège solennel qui le 2 février traversait la Rome antique.

La réforme liturgique insiste spécialement sur la «présentation du Seigneur». Au centre de cette cérémonie monte le chant de louange du vieillard Siméon au roi messianique dont la lumière éclaire le monde.

Les cierges de cette fête portent la lumière du Christ dans nos foyers et nos maisons.

**Le vrai miracle
c'est la foi**

11 février:
Apparition
de N.D. de
Lourdes

**UNE LUMIERE A JAILLI
Là ou règnait la peur,
a surgi la confiance.**

Nous sommes aussi passés sans doute, dans la meule à souffrances tout comme le blé pour devenir bon pain. Si j'étais écrivain j'aurais confectionné un beau livre pour nos cinquante ans... mais je ne suis que poète à mes heures, je ne puis donc écrire qu'avec mon coeur... Passer sur terre sans y appartenir vraiment, mais en essayant de rayonner autour de nous, voilà notre programme.

Au fil des ans, nous devenons de plus en plus philosophes, et c'est une bonne chose, car, répondre par un sourire à un sarcasme est, ô combien moins désobligeant et atténué l'orage...

Cinquante ans!... Qu'il est doux d'avoir cet âge pour devenir berceaux pour nos petits-enfants, confidents peut-être, pour certains, ou encore Grand-père ou Grand'mère douceur!

Nos cinquante ans sont un privilège tout rempli de promesses. Notre vie n'est pas finie... Le tout, est de toujours croire à un idéal, croire à la beauté et à l'amour pour tout ce qui nous entoure et en faire chaque jour une expérience intérieure de joie et de lumière.

Agir ainsi, je vous l'assure, nous gardera toujours 20 ans dans quelque coin du coeur tout au long de notre vie.

Monique Le Souchu

.....

Et voici le compte-rendu de la journée des "50 ans"...

Ce 29 novembre 1986 à PLOUGONVELIN, la place du Général de Gaulle s'anime aujourd'hui car le rendez-vous des 50 ans y est fixé à 9h45. Un peu frisquet ce petit matin, les "bouches fument en parlant"...ca ne fait rien, la bonne humeur est aussi au rendez-vous. Première prise de contact. La photo resserre un peu plus le groupe si je puis dire... Le car démarre... En route pour le circuit touristique des "Trois enclos paroissiaux": Lampaul-Guimiliau, Guimiliau et Saint-Thégonnec.

Nous nous arrêtons au moulin de KERROC'H, ravissant endroit où l'étang flirte avec des cascades abondantes. La roue du vieux moulin ne se lasse pas de tourner, elle rappelle l'ancien temps; un centre de loisirs

est aménagé avec une belle crêperie. Un petit café pour certains est le bienvenu, pour d'autres un petit rosé ou un petit blanc fait le même effet et davantage apprécié.

Le barrage du DRENNEC, forte déclivité qui permet des cascades formées par l'ELORN et la rivière de DAOULAS "La Mignonne", alimente en eau la ville de Brest.

Au loin les MONTIS D'ARREE qui ont été aussi hauts que les Alpes à l'ère primaire (massif hercynien). Dans ce site, plusieurs plans d'eau sont aménagés entre deux vallons pour faire de la planche à voile.

Nous arrivons à LAMPAUL-GUIMILIAU, cadre agréable, joli et reposant. Cet enclos paroissial ne diffère par aucune façon des autres enclos de Bretagne, sa structure correspond à des usages largement répandus dans la chrétienté, surtout avant les bouleversements des développements urbains. Clos d'un muret qui surplombe le vallon, l'enclos renferme un calvaire, un ossuaire, une chapelle religieuse. Lieu des morts et des vivants, il est celui de la conciliation de deux mondes ainsi présents l'un à l'autre: l'Ici et l'Au-delà.

Les âges qui ont créé les célèbres enclos paroissiaux de la vallée de l'Elorn furent des périodes de forte activité.

Nous attaquons une chose sérieuse "le banquet des 50 ans"... Le repas se passe très bien, le menu est bien choisi, les vins sont bons, le tout jalonné de chansons et histoires drôles!... Le moral de la troupe est bon.

Visite de l'Enclos commentée par Mr CAUCINAU, ami de René TALARMAIN, que nous remercions d'avoir concocté cette visite.

Retour à PLOUGONVELIN par le car, en chantant, via "chez Francis" à 19h30 où nous attend un buffet campagnard dansant... Excellente soirée.

Merci à tous, au chauffeur bien sympathique "Mr MEN-GUY". Merci à René TALARMAIN et Francis LANNUZEL qui ont pris sur leur temps pour mener à bien cette familiale soirée... et pourquoi pas à l'année prochaine comme l'a si fougueusement suggéré EUGENE nous disant: "on referait cela pour 51, 52, 53 ans !..."

Autrement dit, du pain sur la planche et du bon temps nous attendent.

M. L.S.

